
 
Papa Francesco: ai giovani, "impariamo a maturare uno stile di vita in
cui sappiamo dire 'noi'"

"Cari giovani, 'oggi siamo di fronte alla grande occasione di esprimere il nostro essere fratelli, di
essere altri buoni samaritani che prendono su di sé il dolore dei fallimenti, invece di fomentare odi e
risentimenti'. Un futuro imprevedibile è già in gestazione; ciascuno di voi, a partire dal posto in cui
opera e decide, può fare molto; non scegliete le scorciatoie, che seducono e vi impediscono di
mescolarvi per essere lievito lì dove vi trovate. Niente scorciatoie, lievito, sporcarsi le mani". Questa
l'esortazione conclusiva che Papa Francesco ha rivolto ai giovani partecipanti a "The Economy of
Francesco", attraverso un videomessaggio. "Passata la crisi sanitaria che stiamo attraversando, la
peggiore reazione sarebbe di cadere ancora di più in un febbrile consumismo e in nuove forme di
autoprotezione egoistica - il monito del Pontefice -. Non dimenticatevi, da una crisi mai si esce uguali:
usciamo meglio o peggio. Facciamo crescere ciò che è buono, cogliamo l’opportunità e mettiamoci
tutti al servizio del bene comune. Voglia il Cielo che alla fine non ci siano più 'gli altri', ma che
impariamo a maturare uno stile di vita in cui sappiamo dire 'noi'". Ma, ha avverto il Santo Padre, "un
'noi' grande, non un 'noi' piccolino e poi 'gli altri', no, questo non va. La storia ci insegna che non ci
sono sistemi né crisi in grado di annullare completamente la capacità, l’ingegno e la creatività che
Dio non cessa di suscitare nei cuori. Con dedizione e fedeltà ai vostri popoli, al vostro presente e al
vostro futuro, voi potete unirvi ad altri per tessere un nuovo modo di fare la storia". E, ancora,
l'incoraggiamento: "Non temete di coinvolgervi e di toccare l’anima delle città con lo sguardo di
Gesù; non temete di abitare coraggiosamente i conflitti e i crocevia della storia per ungerli con
l’aroma delle Beatitudini. Non temete, perché nessuno si salva da solo. Nessuno si salva da solo".
Papa Francesco ha, quindi, concluso: "A voi giovani, provenienti da 115 Paesi, rivolgo l’invito a
riconoscere che abbiamo bisogno gli uni degli altri per dar vita a questa cultura economica, capace di
'far germogliare sogni, suscitare profezie e visioni, far fiorire speranze, stimolare fiducia, fasciare
ferite, intrecciare relazioni, risuscitare un’alba di speranza, imparare l’uno dall’altro, e creare un
immaginario positivo che illumini le menti, riscaldi i cuori, ridoni forza alle mani, e ispiri ai giovani – a
tutti i giovani, nessuno escluso – la visione di un futuro ricolmo della gioia del Vangelo'".
https://youtu.be/Y1_iOVb6JBE

Gigliola Alfaro
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